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株式会社ジェイコムイースト 江戸川局

放送番組審議会 議事録

平成 28 年度の放送番組審議会は、2017 年 7 月 21 日（金）にグリーンパレス江戸川で

開催された。

＜放送番組審議会委員＞

ご 出 席

関 口 政 男 様         田 森 健 志 様

原 野 大 輝 様         深 井 進 様

茂 呂 昌 利 様             

（５０音順）

ご 欠 席

池 田 絵 里 様         根 本 秀 樹 様

藤 見 裕 香 様

審議会会長選任

会長に深井委員を選任した。

事業者側から現況報告及び J：COM チャンネルの取り組みにつき報告があった。
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【審議：質疑応答】（深井会長による進行）

■『地域情報番組』 について

（委員：高校野球東東京大会）

地元の球場で行われる試合を生中継で観られることは評価できる。

（委員：防災活動への取材）

災害防止のために消防団活動への取材をお願いしたい。

（事業者）

今まで以上に取材をして、区民の安全情報提供に注力していきたい。

また、ビジネス・コンティニュイティ・プラン（BCP）を策定し、災害時の取材体制を整えてい

る。

（事業者）

過去に「江戸川元気！パラダイス」で取材したように、バラエティ番組の側面からも取材して

いきたい。消防署だけでなく、消防団の情報も提供していただくことで、より多くの角度から

伝えるようにしたい。

（委員）

水害に関する防災情報提供も J:COM に期待したい。

（委員：子供の番組取材について）

子供たちを番組で取り上げることは子供たちの夢に繋がるので、是非継続をしてほしい。

■視聴動向について

(委員：視聴スタイルについて)

インターネットでの動画コンテンツ視聴が増えているとはいえ、テレビでの視聴スタイルの方

がまだ有力であるのか。

(事業者)

各自ライフスタイルや視聴するコンテンツにより優位性が変わる。また、J:COM でもテレビ

番組をタブレット端末で視聴できるサービスを開始している。

(事業者)

J:COM では新たに「ど・ろーかる」アプリ配信をはじめ、いつでも「デイリーニュース」を視聴

でき、今後は災害情報通知も予定している。

閉会 （事務局）

各委員からの貴重なご意見、ご要望を今後の番組制作に役立たせ、

地域の皆様に喜ばれるケーブルテレビを目指していきたい。

以上


